

Chers amis,

La campagne de renoncement est la stratégie utilisée par l'Armée du Salut internationale pour créer des liens matériels, financiers et spirituels entre les territoires. Les fonds recueillis dans le cadre de la campagne de renoncement servent à procurer aux territoires les ressources et l'infrastructure nécessaires pour remplir leur mission.

Tous les territoires participent à la campagne de renoncement, et les fonds recueillis sont distribués annuellement par le Quartier général international. Votre contribution financière a un effet direct et immédiat sur le travail que l'Armée du Salut accomplit au sein des collectivités du monde entier — et je vous en remercie.

Avec toute ma gratitude.

Lieutenant-colonelle Brenda Murray
Directrice du développement international

Le saviez-vous?

- La campagne de renoncement Partenaires dans la mission 2025 de l'Armée du Salut, dont l'objectif était de 2 400 000 \$, a permis de recueillir 2 394 709 \$. Grâce à une somme additionnelle de 1 300 000 \$ provenant du quartier général territorial (QGT), le montant total de 3 658 419 \$ aura une incidence importante sur le ministère international de l'Armée du Salut.
- Du personnel du territoire du Canada et des Bermudes est en poste au Quartier général international et dans dix autres territoires : Bangladesh, Allemagne, Lituanie et Pologne, Italie et Grèce, Papouasie-Nouvelle-Guinée et îles Salomon, Tanzanie, Royaume-Uni et République d'Irlande, ouest des États-Unis, Caraïbes, Danemark et Groenland, Zambie.
- Prier pour le personnel de l'Armée du Salut en poste à l'étranger est l'une des activités les plus importantes que nous pouvons accomplir pour nos frères et nos sœurs qui exercent un ministère.
- En 2025, des équipes ont participé à des missions à court terme dans les Caraïbes, au Brésil, aux Pays-Bas, en Arizona et au Zimbabwe.
- Les domaines prioritaires du service du développement international sont la santé mère-enfant, la sécurité alimentaire et l'agriculture, le développement d'activités génératrices de revenus, l'éducation et le bien-être des enfants et l'aide d'urgence en cas de catastrophe.
- Le service du développement international de l'Armée du Salut participe à des projets d'urgence et de développement depuis plus de 60 ans.
- L'an dernier, dans le cadre du programme de parrainage d'enfants Promesses d'avenir, quelque 5 600 jeunes ont reçu une aide internationale visant à payer leurs droits de scolarité et à leur procurer un hébergement, des repas et du soutien spirituel.
- Le catalogue des Dons d'espérance propose 22 possibilités, notamment du matériel de secours en cas de catastrophe, des ressources pour la mission ainsi que du soutien alimentaire.
- Des enveloppes sont offertes pour faire un don d'espérance à la mémoire d'êtres chers qui nous ont quittés.
- En 2025, le territoire du Canada et des Bermudes a répondu à des urgences internationales en Bulgarie, aux Caraïbes, au Mozambique, au Nigéria, au Rwanda, au Sri Lanka, en Thaïlande et en Ukraine.



CAMPAÑA DE AUTODENEGACIÓN 2026

*Da desde el corazón.
Transforma el mundo.*



TERRITORIO DE AMÉRICA LATINA NORTE
Costa Rica y Panamá



**BLANCO:
\$2.4 MILLONES**
AYUDE AL MINISTERIO INTERNACIONAL
DEL EJÉRCITO DE SALVACIÓN



TERRITORIO DE CANADÁ Y BERMUDA
SOCIOS EN MISIÓN
Salvationist.ca/PIM